



Reforma, para diciembre: Mier

PATRICIA RAMIREZ

Al tiempo de decir que quedaría lista en la primer semana de diciembre, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, convocó a los partidos a hacer caso de los datos arrojados por las encuestas, incluida la del Instituto Nacional Electoral (INE) y aprobar la reforma electoral, pues 8 de cada 10 mexicanos están a favor de la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Sería grave para la democracia no atender el mandato del pueblo que quiere un INE más ciudadano, sin sueldos ofensivos; menos número de legisladores y regidores; menor participación de los parti-

dos en la conformación del Consejo y elección de un menor número de consejeros electorales, entre muchas otras cosas", dijo el líder morenista.

Comentó que es muy indignante que mientras un profesor, médico o trabajador gane de 6 mil a 8 mil pesos mensuales, un consejero electoral gana alrededor de 450 mil pesos mensuales.

El morenista detalló que la propuesta de reforma electoral, que se elabora en la Cámara de Diputados, puede quedar lista la primera semana de diciembre y de esta forma el próximo año tener las herramientas para seleccionar a los consejeros electorales que concluyen su periodo.

FOTO: CORTESÍA CDIPUTADOS



Ignacio Mier insiste que la reforma electoral es lo mejor para los mexicanos.